
主任的話: 習慣與正常 05/09/2021  

 因疫情關係，我已經留在家中工作超過一年時

間，所以決定上星期回教會辦公室工作。對我來說，

這是一件很興奮的事情，因為可以見到「人」，大家

有交流，實在太好了。 

 可能，有人認為在家工作久了，不是應變得很習

慣和喜歡「家居工作」的生活模式嗎? 但我相信人類

是適應能力極強的，而我們又根本是活在一個幻變的

世代，所以當我們的生活環境在不斷改變當中，我們

就更加要反思，身邊的改變是為我們帶來良好還是惡

劣的影響呢? 

 無論如何，我還是喜歡把工作地點和休息地點分

開，因可以專心工作和安心休息。 

 其實母會的活動，例如，崇拜、查經和團契和辦

公室的運作和托兒服務已經回復如往昔的運作。當然

母會也繼續鼓勵大家帶口罩和用搓手液，暫時避免擁

抱和飲食。而每個人也很自覺地繼續保持社交距離。

在現時他們的實體崇拜情況，是分開兩個區域：一個

區域是自由選擇座位，也不強行社交距離，另一區域

是保持社交距離的。其實母會有購買消毒噴霧的機

器，所以在每個星期六，他們也會進行噴霧消毒，減

低病菌傳播的機會。他們也期望恩浸很快能恢復實體

崇拜。 

 他們提議，恩浸在未來的實體崇拜，可以先報

名，讓母會的員工在星期三可為我們放置有社區距離

的椅子，夫婦或一家人可坐在一起，不需分隔六尺距

離。以他們的經驗，最初只有六成人回教會實體崇

拜，但人數會慢慢增加。另外，依正常習慣，有傷風

感冒的弟兄姊妹就應該留在家中，好好休息。 

 請繼續為教會的實體崇拜禱告，求神憐憫。 
 

 


